

Cuba et la Finlande signent un accord dans le domaine des transports aériens



La Havane, 15 mars, (RHC).- Cuba et la Finlande ont signé ce mardi un accord dans le domaine des transports aériens. Parafé par Kimmo Ladjvirtas, directeur général pour les Amériques et l'Asie au ministère finlandais des Affaires étrangères et par Alfredo Cordero, président de l'Institut cubain de l'Aéronautique civile, l'accord a pour but l'octroi de permis et de droits aux compagnies aériennes finlandaises.

Peu après la signature de l'accord Kimmo Ladjvirtas a signalé:

«C'est une réussite très importante dans la construction des relations entre nos deux pays. Bien entendu le tourisme est une grande industrie pour Cuba et je crois qu'en Finlande, nous avons de bonnes liaisons aériennes avec l'Europe et l'Asie. Je crois donc que cet accord encouragera le potentiel de vacanciers et d'hommes d'affaires suite à la réduction du temps de voyage entre Helsinki et La Havane.»

L'accord prévoit des liaisons charters et régulières ainsi que des procédures régissant les vols réguliers.

Le diplomate finlandais a pronostiqué que la liaison Helsinki La Havane sera certainement inaugurée en novembre.

De son côté, Alfredo Cordero a tenu à signaler que l'année dernière le transport aérien a augmenté de 18% dans tout Cuba et de 24% à La Havane, une différence importante avec la moyenne mondiale qui a été seulement de 6%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/124285-cuba-et-la-finlande-signent-un-accord-dans-le-domaine-des-transportes-aeriens>



Radio Habana Cuba